
AStA Protokoll vom 11.11.86

Anwesend: Wilfried, Andreas, Wab, Uwe, Anrea, Ruth, Mathias,
Ulli, Gerald, Herbert, Michael

TOP 1: Frauenreferat 
TOP 2: DGB Kongreß
TOP 3: FS Chemie, FS Maschinenbau,FS Bauing. FS Mathe
TOP 4: Initiative Prozeßhilfe
TOP 5: Verlegung AStA-Sitzung
TOP 6: Telefon
TOP 7: Zeitung
TOP 8: Haushaltsplan
TOP 9: Öko
TOP 10 AStA Zeitung
TOP 11 Konvent Sitzung

TOP 1: Es sind drei neue Frauenreferentinnen gewählt worden.
Astrid Haberz, Andrea Häusler, Ruth Warmuth

TOP 2: Am Freitag findet in Kassel ein DGB Kongreß mit dem Thema 
"Zusammenarbeit Hochschule, Gewerkschaft" statt. Es fahren 
drei Leute von Darmstadt mit. Falls der DGB die Kosten nicht 
übernimmt, trägt der AStA die Kosten.

TOP 3:*A/om 20-23. Nov. findet eine Bufata in Oldenburg statt, zwei 
Leute von der FS Chemie nehmen daran teil.

-Am 27. Nov. findet in Clausthal Zellerfeld eine FVMB-Tagung 
an der zwei Leute von der FS Maschinenbau teilnehmen, statt.

-Vom 16.-17. Nov. findet eine Tagung für die Bauing. statt.
-Die FS Mathe fährt mit 4-5 Leuten zur Fachtagung nach Berlin. 
Für alle vier Tagungen werden die Kosten im üblichen Rahmen 
übernommen .

TOP 4: Initiative Prozeßhilfe möchte eine Anzeige aufgeben, in der 
Leute die eine leere Wohnung haben oder die eine kennen, 
angesprochen werden sollen. Statt einer Anzeige soll aber 
ersteinmal versucht werden eine kostenlose Berichterstattung 
ins Echo setzen zu lassen. Falls das nicht klappt, entstehen 
pro Anzeige (Samstag u. Mittwoch) 460,--DM Kosten.Die anderen 
Asten und die Grünen übernehmen auch einen Teil der Kosten, 
sodaß der AStA die Kosten in Höhe von 150,--DM übernehmen 
würde. .

TOP 6: Der AStA zahlt für Telefone Grundgebühren, die es zum Teil 
überhaupt nicht mehr gibt, und die jetzt endlich abgemeldet 
werden.

TOP 5: Es wird mal wieder eine Verlegung der AStA-Sitzung beantragt, 
aber der AStA der sich seiner alten Traditionen veranwortlicht 
fühlt, kann dem nicht zustimmen.

TOP 7: Die "Deutsche Volkszeitung" wird abbestellt, da sie niemand 
liest. Der Post soll Bescheid gesagt werden, daß der Bayern 
Kurier nicht mehr in unserer Fach gelegt werden soll.(Dies 
mußte natürlich erst ein Mann sagen, damit es endlich mal 
gemacht wird)

TOP 8: Haushaltsplan 1987 wird vorgelesen und angenommen.
Wab ist dagegen, da seiner Meinung der Telefon-Etat höher
angesetzt werden müßte.



TOP 9: Wab bittet die Referenten Plakate zur Öko-Woche aufzu
hängen. Desweiteren wird ein Plakatierer für 2-3 Stunden 
eingestellt.

TOP 10 Bis nächsten Dienstag müssen die Artikel für die Zeitung 
fertig sein.

TOP 11 Der AStA sollte doch ein Flugblatt für die morgige Konvent
sitzung erstellen. Uwe ist so freundlich und Michael wird 
morgen verteilen.


